

## Prora: Startschuss für neue Hotel-Anlage

Prora. Gepflegte Grünanlagen mit gemütlichen Lounge-Möbeln, frischer weißer Anstrich, Hunderte Balkons mit Seeblick: So soll sie aussehen, die neue Vier-Sterne-Hotel-Anlage im Block I des Kolosses von Prora. In dieser Woche ist offizieller Baustart für das Projekt, in das die Berliner Firma Irisgerd 90 Millionen Euro investiert. Geplant sind 114 Ferien-Apartments und 166 Eigentumswohnungen. Zentrum des Baus wird eine Hotel-Lobby mit Restaurant, Spa und großem öffentlichem Schwimmbad. Lokales

Animation: Irisgerd